



MUNICIPIO EFECTUÓ UNA LIMPIEZA EN EL SECTOR DE GENERAL SALVO

Municipio intervino parcela donde había consumo de drogas

SEGURIDAD. *Se recuperaron y limpiaron 12 mil metros cuadrados.*

Con cuadrillas múltiples y apoyados por la seremi de Bienes Nacionales, la Municipalidad de Calama efectuó una nueva intervención, el cual se efectuó en una parcela ubicada en el sector de General Salvo, al poniente de la ciudad, el cual era utilizado para el consumo de drogas e incivildades.

El operativo permitió recuperar más de 12 mil metros cuadrados, que serán destinados a la construcción de nuevas viviendas sociales, generando así mejores condiciones de habitabilidad y seguridad para las familias loinas. Durante el procedimiento, además, se retiraron rucos delictuales, fosas usadas para el consumo de drogas, toneladas de basuras y además, se detectó ilícitos provocados por personas que se colgaban en los tendidos eléctricos generando apagones

y luego, delincuencia en el lugar.

ESPACIO RECUPERADO

Eliecer Chamorro, alcalde de Calama, destacó que “son cerca de 12 mil metros cuadrados que estamos recuperando donde se encontraban lleno de rucos, personas con consumo de drogas y además, recuperamos el para ser destinados a la construcción de viviendas sociales, que permitirán que nuevas familias logren el sueño de la casa propia y además, mejorar los sectores habitacionales de la comuna”.

Se informó además que este tipo de operativos e intervenciones conjuntas entre el municipio y la seremi de Bienes Nacionales se mantendrán en “continua cooperación y coordinación para la recuperación de espacios”. *CS*